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Zitat von Hans Smooth 

Schlecht wäre es sicher nicht, einen Mann mehr zu haben. Da hätte ich aber eher Sorge
um die Moral der Spieler, da ich denke, dass einige Spieler, die letzte Saison noch
verhältnismäßig oft zum Zug kamen, in dieser Saison auf weniger Einsätze kommen
könnten. Außerdem erinnert mich die momentane Transferpolitik wieder an die letzte
Absteigssaison, wo man auch einige "Positionsbereiche" (Defensive) unzureichend
besetzt hat.

Sorry , wir haben nachweislich auch im Offensivbereich keine überragende Besetzung, jede
gute Alternative sollte willkommen sein. Selbst in der Bundesliga hat sich das "hauen und
stechen" um die Plätze meistens als Lüftchen erwiesen, aufgrund von Verletzungen und
Formschwächen.
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